

ABSTRAK

**Ruslan, 2011, 105 64045 06 Universitas Muhammadiyah
Makassar, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik,
Jurusan Ilmu Pemerintahan, Implementasi
Program Jaminan Kesehatan Daerah (JAMKESDA) Pada Rumah Sakit Umum
Daerah Kabupaten Sinjai. Dra. Hj, St, Nurmaeta, MM Sebagai Pembimbing Pertama
dan Drs. Muhammad Tahir, M. Si Sebagai Pembimbing Kedua.**

Tujuan penelitian ini di karenakan rendahnya derajat kesehatan masyarakat menjadi persoalan mendasar bangsa ini, ditengah terpaan beban ekonomis serta mahal nya biaya untuk mendapatkan pelayanan kesehatan yang bermutu membuat masyarakat semakin sulit untuk menjangkau layanan kesehatan. Hal tersebut membuat pemerintah berusaha untuk mengambil langkah kebijakan untuk mengatasinya. Pada awal tahun 2004 Pemerintah melalui Departemen Kesehatan RI telah mengeluarkan program kebijakan di Bidang kesehatan yakni kebijakan Jaminan Kesehatan, Program Jamkesdai ini disuguhkan untuk memberikan akses pelayanan kesehatan secara gratis baik di tingkat Puskesmas maupun Rumah Sakit. Kebijakan ini tidak bersifat nasional hanya ada di daerah tertentu, sehingga kebijakan ini tidak digunakan di semua daerah di tanah air hanya di Kabupaten Sinjai saja serta daerah-daerah lain yang juga menggunakan program jaminan kesehatan ini. Kebijakan tersebut disuguhkan untuk masyarakat daerah.

Jenis penelitian yang digunakan yakni deskriptif kualitatif artinya peneliti berusaha menggambarkan realitas yang terjadi dalam proses implementasi program jaminan kesehatan daerah pada rumah sakit umum daerah Kabupaten Sinjai, dengan sampel sebanyak 50 orang dari jumlah populasi. Data dikumpulkan dengan menggunakan teknik kuesioner serta dikembangkannya wawancara kepada responden. Data tersebut dianalisis secara deskriptif dengan menggunakan tabel dan frekuensi secara sederhana.

Hasil penelitian menggambarkan implementasi program jaminan kesehatan daerah merupakan salah satu upaya pemerintah dalam mewujudkan visi Indonesia sehat. Dengan sasaran sejumlah warga Kabupaten Sinjai, program ini diharapkan mampu untuk meningkatkan akses pelayanan kesehatan warga yang ada di Kabupaten Sinjai, Manfaat yang diperoleh peserta jamkesdai ini berupa pelayanan kesehatan yang biasadikmatis secara gratis. Dengan jenis pelayanan kesehatan tersebut. Diharapkan akan mengurangi beban masyarakat.